Cuba et l'Italie pour la promotion de l'usage d'énergies sûres et propres



La Havane, 29 mai, (RHC).- Francesco La Camera, directeur général du Développement durable au ministère de l'Environnement de l'Italie et Rosell Guerra, son homologue au ministère cubain de l'Énergie et des Mines, ont signé ce lundi à La Havane un mémorandum d'entente pour la promotion de l'usage d'énergie sûres et propres.

Ce dernier a qualifié le document de contribution importante à l'observation des objectifs de la politique adoptée à Cuba pour le développement perspectif des sources renouvelables d'énergie et pour l'utilisation efficace de l'énergie dont la stratégie prévoit la réduction de la dépendance des combustibles fossiles et en même temps la préservation de l'environnement.

Il a annoncé que l'accord se traduira par la mise en place de projets communs ayant trait à l'exploitation de l'énergie solaire dans le but d'améliorer le service électrique dans des zones rurales cubaines.

Le mémorandum encourage la coordination des efforts communs dans la lutte contre le changement climatique, contre ses effets adverses et pour la réduction des vulnérabilités environnementales.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163338-cuba-et-litalie-pour-la-promotion-de-lusage-denergies-sures-et-propres$



Radio Habana Cuba